

Campaña de agitación entre aliados

Nada se hace práctico entre las naciones para amortazar los efectos de la guerra. Cerradas poco menos están las puertas de la sede de la Sociedad de las Naciones Unidas y si hubiera más sentido común en el mundo no estaría de más que la desalojaran sus actuales inquilinos para que la ocuparan otros, ahora que hay tanta escasez de viviendas para los particulares. Todos los problemas mundiales siguen a la orden del día, sin que haya medio de sacarlos del atasco en que permanecen por culpa de la U. R. S. S. Esta—como ha dicho recientemente el ministro francés Bidault, es la responsable de la división que existe entre los pueblos, causa de la esterilidad de esfuerzos en orden a la paz.

Al margen de la O. N. U. existe una terrible realidad que nos revela de una manera inequívoca un estado de ánimo entre las grandes potencias, nada amistoso. Está en moda ahora la guerra llamada de documentos, que si sirve para que pueda escribirse una historia verídica de los sucesos a que se refieren, servirá mucho más para probar que los aliados de ayer, aún después de haber triunfado, se miran y se tratan como enemigos irreconciliables. Rompió el fuego Norteamérica al publicar papeles oficiales encontrados en Berlín, donde constan los tratos rusos con los alemanes y las facilidades dadas por Moscú a Berlín para que éste pudiese operar libremente y con toda comodidad contra los demás países europeos. Inmediatamente saltó la U. R. S. S. vociferando por la radio contra el capitalismo yanqui, instigador de la guerra pasada en unión de franceses e ingleses, según papeles que aquella ha dado luego a la publicidad. Ahora se anuncia que Inglaterra se propone publicar nada menos que 20 volúmenes, parte del gran cargamento hallado en toda Alemania. Espectáculo bastante desagradable, porque sin duda alguna no es ese el camino para una pacificación de los espíritus, sobresaltados, sobrecogidos por esa sombra que amenaza con nuevos conflictos bélicos.

Claro es que de aquí no se pasará por ahora. ¡Tan arruinadas han quedado las naciones, excepto Estados Unidos, que nadie cree seriamente en nueva guerra próxima! Pero la vida actual de angustias por que atraviesan las naciones, la tranquilidad de millones de seres humanos, el hambre y la inestabilidad social y política de casi toda Europa y Asia son algo importante que atender urgentemente para que no se dediquen las grandes potencias en los actuales momentos a estos típicos miquis de tan poca trascendencia. La diplomacia tiene hoy otro quehacer distinto de ese deslizarse en destemplar los ánimos, en jugar con fuego. La paz no se logrará así; se obtendrá sólo con amplio espíritu de comprensión, alejando todo lo que pueda enemistar a las gentes.

El tiempo en España

LLUVIAS; NIEVE Y FRIO

Parte meteorológico

Durante el día de ayer nevó en el norte de Cataluña y se han registrado precipitaciones de poca duración en el resto de esta región. Levante, Aldalucía, cuenca del Duero, Ceato, Baleares, Marruecos y Canarias.

La nubosidad ha sido abundante en toda España y la temperatura ha continuado descendiendo, principalmente por el nordeste de la Península.

Tiempo probable.—Continuación de la nubosidad abundante en todas las regiones y de las precipitaciones, que serán de nieve en las estribaciones de las cordilleras Pirenaica, Cantábrica y en el norte de los sistemas Central e Ibérico.

Viene una ola de frío

BARCELONA.—El Servicio Meteorológico Nacional ha anunciado esta noche por radio que una ola de frío, procedente de Siberia, está avanzando por toda Europa, encontrándose sobre Alemania y Francia, cuyos países han registrado hoy temperaturas de cero grados. Al parecer, esta ola penetrará en España por el Cantábrico y es posible que en los primeros días de la semana próxima se extienda por la vertiente mediterránea, especialmente por Cataluña. Por otra parte, desde esta mañana nieva intensamente en todo el Pirineo, extendiéndose por la tarde a Girona, Olot, Seo de Urgel y, de una manera bastante intensa, en la zona de Montseny, donde la nieve alcanza unos 10 centímetros en las cumbres y 40 en las estribaciones. —(Cifra.)

Dos bajo cero en Girona

GERONA.—Después de un cambio brusco de temperatura, desde las dos de la pasada madrugada está nevando en la ciudad, si bien la nieve cae mezclada con lluvia, por lo que no ha llegado a cuajar en la ciudad. En cambio, los montes vecinos están completamente blancos, incluso los montículos que rodean Girona. De la provincia se reciben noticias que confirman que el mal tiempo es general. En las altas montañas la nevada es muy intensa. El cie-

lo continúa cubierto totalmente y sopla un viento norte extraordinariamente frío. La temperatura ha descendido mucho. El termómetro marcaba a las tres de la tarde dos grados sobre cero. —(Cifra.)

Nieve en el Maestrazgo

CASTELLON DE LA PLANA.—Ha descendido considerablemente la temperatura por efecto de una copiosa nevada que cae en los altos del Maestrazgo. —(Cifra.)

Probablemente se celebrará en breve una Conferencia de Europa occidental, así lo manifiesta el primer ministro belga

BRUSELAS.—La Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Diputados celebró sesión, a la que asistió el jefe del Gobierno y ministro del Ramo, Paul Henri Spaak, quien, al parecer, dijo a los reunidos que en breve se celebrará probablemente una Conferencia europea occidental.

A la salida de la reunión, Spaak declaró a los periodistas que el Gobierno ha recibido el texto del plan de organización de la Europa occidental y que ha enviado una memorándum a ese respecto a París y Londres, habiendo hecho otro tanto los demás países del grupo Benelux, es decir, Países Bajos y Luxemburgo.

Los países del Benelux desean proseguir sus conversaciones con Francia y Gran Bretaña, en las que piensan estar representadas por una sola Delegación conjunta, dijo el primer ministro, añadiendo que el pacto europeo occidental había de ser complementado con un acuerdo militar y otro económico. «Dada la complejidad del problema, no es posible una solución inmediata, y es preciso ir despacio». Spaak agregó que el acuerdo occidental no ha de cerrar la puerta a la posibilidad de un acuerdo ulterior con la Europa oriental. A ese propósito, se congrató por el Acuerdo comercial firmado ayer entre, la U. R. S. S. y la Unión Aduanera Belgo-luxemburguesa.

EL DIARIO DE AVILA

Franques concertado

Año LI. Núm. 15.167

Precio: 50 céntimos

Viernes 20 de febrero de 1948

EN TIERRAS ANTÁRTICAS ESTABLECE CHILE UNA BASE MILITAR

Esta es una manifestación pública de soberanía

Las autoridades inglesas y yanquis se ocupan del problema de las Malvinas

SANTIAGO DE CHILE.— El acta firmada en la inauguración de la base militar «General Bernardo O'Higgins» dice así:

«Como una manifestación más del pleno y efectivo ejercicio de la soberanía de la República de Chile sobre la sección del territorio nacional cuyos límites fueron señalados por el decreto núm. 1.747, de 6 de noviembre de 1940, del ministerio de Relaciones Exteriores, a las once horas del día 18 de febrero de 1948, yo, Gabriel González Videla, Presidente de la República, en presencia de... (se cita una larga lista de personalidades), en Tierra de O'Higgins, situada en territorio chileno antártico, a 63 grados, 19,1 minutos de latitud Sur, y 56 grados, 54,7 minutos de longitud Oeste Greenwich, se funda el establecimiento militar que se denominará «General Bernardo O'Higgins», donde se ha erigido un monumento a aquél, izándose el pabellón nacional y el presidencial. Para que conste el historial de esta ceremonia inaugural se levanta esta acta, que firman el Presidente de la República y los testigos por triplicado; una de las copias quedará enterrada en un punto céntrico de la sala principal de esta casa, otra será colocada en condiciones adecuadas para su visibilidad y conservación en sitio preferente de la misma sala y la tercera será llevada a la capital de la República para su archivo en el ministerio de Defensa Nacional. La ceremonia de la firma terminó con tres

descargas de fusilería y un «Viva Chile!»

Discurso de González Videla

El presidente de la República chilena, en la inauguración de la base de «Bernardo O'Higgins» en la Antártica, ha pronunciado el siguiente discurso:

«Sería difícil ocultar la verdadera emoción que siento al llegar a la parte más austral del territorio chileno. He querido con mi visita a este lejano confin de la patria reafirmar las angustias palabras de O'Higgins, expresión viva y auténtica del pensamiento general de Chile sobre su independencia respecto al ámbito de nuestro patrimonio territorial.

Los irracionables derechos de soberanía de Chile en estas apartadas regiones, jamás visitadas antes por jefe de Estado de alguna nación, conjuntamente con el conocimiento de las tierras de Occidente, se derivan, en primer lugar, de autorizadas y competentes decisiones de la Corona española, de la cual somos legítimos sucesores en esta parte del mundo.

La sola veindad otorgaría únicamente un dominio latente si no concurrese la intención manifiesta o expresa de conservar la soberanía y sin una ocupación efectiva realizada en forma apropiada en estos territorios.

Junto a los que proporcionan la Historia, la geografía y el derecho, otros títulos de naturaleza diplomática y administrativa puede Chile ostentar en apoyo de su dominio en la Antártica, dominio que nos transmitió en herencia incontestable la Madre Patria y que aparece confirmado por los fundadores de la República y por

Reunión oficial para el estudio del abaratamiento de la madera

Asistieron los ministros de Agricultura y Comercio

BARCELONA.—Ha regresado de Madrid la Comisión de Industrias, madereros barceloneses que, presidida por el presidente del Grupo Internacional de Importadores de Maderas, asistió a las reuniones celebradas en la capital de España, donde se estudió la regulación de la cuestión maderera y se buscaron soluciones para el abaratamiento de dicho artículo para el ramo de la construcción. Estuvieron presentes en las reuniones los ministros de Agricultura y Comercio, el director general de Montes y gobernador civil de Madrid. Los reunidos salieron favorablemente impresionados y se trasladaron luego a San Sebastián y Bilbao, reuniéndose con los industriales del ramo para darles cuenta del resultado de sus gestiones. Mañana se celebrará, en el Fomento del Trabajo Nacional una reunión para dar cuenta de sus impresiones a los elementos interesados de esta provincia. —(Cifra.)

los productores que trabajaban en aquellas minas, cerradas desde la citada fecha. —(Cifra.)

la acción de más de un siglo de vida independiente.

Como jefe del Estado tengo el alto honor de declarar inaugurado el establecimiento militar «General Bernardo O'Higgins», precisamente en estas tierras lejanas reservas estratégicas del futuro, el héroe que las declaró explícitamente comprendidas dentro de nuestras fronteras patrias.

A todo Chile, que estoy cierto está pendiente de este acto memorable, le rindo yo esta tierra del mañana, seguro de que su pueblo sabrá mantener firmemente la soberanía y la unidad de nuestro territorio, desde Arica al Polo Sur. —EFE.

Argentina no hace comentarios

BUENOS AIRES.—El portavoz del ministerio de Relaciones Exteriores de la Argentina se ha negado a hacer comentario alguno sobre las declaraciones hechas por el secretario norteamericano de Estado, George Marshall, en Washington, y el portavoz de la Delegación británica en las Naciones Unidas, en Nueva York, sobre la cuestión antártica.

En los círculos autorizados de Buenos Aires se cree que el ministro de Relaciones Exteriores, Bramuglia, contestará personalmente a las observaciones hechas por Marshall. —EFE.

Inglaterra no apelará al Consejo de Seguridad

LONDRES.—Un portavoz del Foreign Office ha desmentido las informaciones según las cuales Gran Bretaña presentaría la disputa de la Antártida ante el Consejo de Seguridad. —EFE.

Zarpa la escuadra presidencial

En las primeras horas de la madrugada de hoy ha zarpa la escuadra presidencial desde Bahía Soberana, en su viaje de regreso directo a Punta Arenas. Si el tiempo es bueno y las condiciones at-

Ultima parte de la cuarta serie de documentos secretos publicados por la U. R. S. S.

Se acusa a los anglosajones de intentar la firma de la paz con los alemanes en diversas épocas de la guerra

LONDRES.—He aquí la última parte de la cuarta serie de los documentos publicados por la Oficina de Información Soviética en contestación a los datos a la publicidad por el departamento de Estado de Washington:

En lo que respecta a los países balcánicos y Turquía, Hitler los consideraba como dentro de la esfera de influencia de Alemania o Italia.

Los Estados balcánicos habían sido ya comprados y convertidos en satélites de Alemania (Bulgaria, Rumania y Hungría), o bien se hallaban esclavizados, lo mismo que Checoslovaquia, o en camino de serlo como Grecia. Yugoslavia era el único país balcánico con el que se podía contar

El alcalde y delegado de Abastos de Chiptona ingresa en la cárcel por irregularidades observadas en el ejercicio de su cargo

CADIZ.—Ha ingresado en la cárcel el alcalde y delegado local de Abastecimientos y Transportes de Chiptona, don José María Miranda Nieto, por negligencias e irregularidades observadas en el ejercicio de su cargo. Además, el gobernador civil, que le ha destituido, le ha impuesto una multa de dos mil pesetas. Igualmente, y por sus responsabilidades solidarias en los citados hechos, ha sido multado con 5 000 pesetas e ingresado también en la cárcel el secretario del mismo Ayuntamiento, don Pedro Benítez Gutiérrez, sin perjuicio de las responsabilidades administrativas que a ambos pudieran corresponderles. El funcionario del Ayuntamiento, don Servando Carranza Sacos, ha sido asimismo sancionado con un arresto de 15 días. —(Cifra.)

Destitución del Ayuntamiento de Valliriana (Barcelona)

BARCELONA.—Por irregularidades administrativas en materia de abastos el gobernador civil ha destituido al alcalde y concejales que componen el Ayuntamiento de Valliriana. El gobernador ha nombrado una Comisión administrativa provincial que preside don José Baus. Sin perjuicio de la revisión por la Fiscalía Provincial de Tarragona, contra el Ayuntamiento destituido, del que era alcalde don José Borrás Bonet, se ha enviado testimonio a la Audiencia Provincial para las responsabilidades de carácter penal a que hubiere lugar. Al dar a conocer esta información a los periodistas el gobernador civil, terminó diciendo que sería inflexible con todos aquellos que no cumplieran con su cometido o que cometan actos de inmoralidad administrativa. —(Cifra.)

monásticas que reinan en la Antártida se mantiene durante el viaje de regreso, el Presidente González Videla y la comitiva llegará a Punta Arenas el sábado a mediodía. Se espera que llegue a Santiago a mediados de la próxima semana. —EFE.

Visita del embajador inglés a Marshall

WASHINGTON.—El embajador británico en esta capital ha visitado al secretario de Estado, general Marshall, a quien dió a conocer los puntos de vista británicos acerca del problema de las islas Malvinas. Se espera que los representantes diplomáticos argentino y chileno visiten también al secretario de Estado. —EFE.

Delegación Provincial del Frente de Juventudes

Sección Provincial de Enseñanza

De gran interés para los señores maestros y alumnos de la Escuela del Magisterio Primario

La Sección Central de Enseñanza del Frente de Juventudes, en Instrucción Técnica núm. g. 445, núm. p. 51, comunica a esta Sección Provincial lo siguiente:

«Aprobado por decreto de 24 de octubre de 1947 el Estatuto del Magisterio Nacional Primario, que exige en su artículo 20, como requisito imprescindible para tomar parte en las oposiciones a ingreso en el Magisterio, el de acreditar encontrarse en posesión del Título de Instructor Elemental del Frente de Juventudes y en su artículo 41 exige, asimismo, dentro del concurso de méritos para maestros rurales, el que se acredite haber colaborado con el Frente de Juventudes, y a los efectos de cumplimentar estas disposiciones se dictan las siguientes normas:

1.ª Solamente se expedirá el Título de Instructor Elemental del Frente de Juventudes a aquellos maestros que acrediten los siguientes extremos:

a). Haber aprobado en las Escuelas del Magisterio los tres Cursos de Educación Física y la Formación del Espíritu Nacional, explicada por profesores especiales designados por el Ministerio de Educación, a propuesta del Frente de Juventudes. En las provincias en cuya Escuela del Magisterio no esté encargado de la formación del Espíritu Nacional un profesor designado a propuesta del Frente de Juventudes y con el objeto de no causar trastorno a los maestros o estudiantes del Magisterio, la Delegación provincial organizará una clase de «Formación del Espíritu Nacional», a ser posible en los locales de la Escuela del Magisterio, o en los propios de la Delegación, expidiendo al final del curso un certificado a los alumnos aprobados. Una copia del acta del examen, con las calificaciones, será enviada por el jefe provincial de Enseñanza a la Jefatura Central.

b). Haber asistido a un Campamento de los que especialmente se organiza a este fin. Igualmente al jefe provincial de Enseñanza remitirá a la Jefatura Central, relación nominal de los asistentes a estos Campamentos especiales, con la concepción que han merecido.

c) Acreditar con el Título Profesional, certificación académica correspondiente o copia compulsada de estos documentos, tener terminados los estudios del Magisterio.

2.ª Los alumnos de planes de estudios anteriores al vigente, que no hayan cursado con profesores del Frente de Juventudes la Educación Física y la formación del Espíritu Nacional, realizarán durante un curso estos estudios en la Escuela del Magisterio, o en su caso en la Delegación del Frente de Juventudes, con cuya aprobación y con la asistencia a uno de los Campamentos especiales a que se hace mención en el apartado anterior, les será concedido el título de Instructor Elemental, previa demostración de los extremos a que se refiere el apartado c) de la norma primera.

3.ª En el actual curso 1947-48 se organizarán, POR ÚLTIMA VEZ, DOS CURSOS de Instructores Elementales; uno de ellos en régimen de Campamento, para aquellos maestros que no lo hayan verificado.

4.ª Los maestros de más de 35 años de edad, que no deseen realizar los estudios por alguno de los procedimientos reseñados en las normas anteriores, pueden solicitar (siempre que lleven más de

un año ininterrumpido colaborando con el Frente de Juventudes en el desarrollo de la Formación del Espíritu Nacional en la Escuela, de acuerdo con sus propias normas, y enviando el correspondiente parte de actividades), de la Jefatura Central de Enseñanza, por instancia tramitada a través de las Delegaciones provinciales del Frente de Juventudes, se les otorgue la condición de Instructor Elemental Provisional.

A fin de dar cumplimiento a la norma 3.ª de la presente Instrucción Técnica, esta Sección Provincial pone en conocimiento de aquellos maestros a quienes afecte su contenido, que el plazo de admisión de instancias solicitando uno de los dos cursos que se anuncian en referida norma, terminará el día 5 del próximo mes de marzo, en la Delegación del Frente de Juventudes (Sección de Enseñanza) calle de Telares número 3.

Las instancias serán elevadas a la Delegación Nacional del Frente de Juventudes (Jefatura Central de Enseñanza) conforme al modelo que a continuación se copia, sin reintegro y por conducto de esta Sección Provincial, haciendo constar en las mismas el curso que desean verificar.

Para que sea tenida en cuenta, por aquellos maestros que no puedan asistir al primer Curso que se celebre en régimen de Campamento, se hace público que el primer Curso de los dos a que hace referencia la norma tercera, finalizará dentro del próximo mes de mayo entendiéndose que los que no solicitan alguno de estos dos Cursos; optan por realizar los estudios en la forma que se indica en la norma segunda de esta Instrucción Técnica.

Oportunamente se anunciará la forma en que han de cumplimentarse los apartados de esta Instrucción Técnica que afectan a los alumnos de la Escuela del Magisterio, tanto del plan vigente como de planes anteriores de estudios.

El Jefe de la Sección Provincial José María Santero.—V.º B.º El Delegado Provincial, P. A., Eduardo Rey.

Modelo de Instancia

Nombre y apellidos..... de.... años de edad, natural de..... con residencia en..... Maestro de (plan de estudios).

A tu superior Jerarquía, con el debido respeto y subordinación expongo:

Que deseando realizar el (1.º o 2.º) Cursos de Instructores Elementales en la Delegación Provincial de..... conforme prescribe la Instrucción Técnica número 51 de esta Jefatura Central por crear reúne las condiciones exigidas en la misma y dada la circunstancia (aquí se hará constar porque solicita el primero o el segundo Curso) es por lo que

SOLICITA, del Jefe Central de Enseñanza del Frente de Juventudes ser admitido a la realización de dicho Curso.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Fecha y firma, Al Delegado Nacional del Frente de Juventudes (Sección de Enseñanza).—Madrid.

Se vende Gasógeno motor 18 H. P. Informes Angel Puente. Martín de los Heros núm. 44. Madrid. Publicidad AVILA

Noticiario Social

Columna de divulgación de la Vicesecretaría de Ordenación Social de Sindicatos

Tribunales de conciliación

Este organismo sindical que en numerosos casos alcanza un éxito en su gestión al resolver diferencias, discusiones e interpretaciones entre patronos y obreros viene funcionando magníficamente en todos los Sindicatos provinciales y en las Delegaciones Gómarcales de la C. N. S.

Sin embargo, queremos recordar a todos los productores y empresarios que a nuestros órganos de conciliación acuden la necesidad de exigir en todo momento que el Tribunal ante el cual acuden esté constituido debidamente ya que se ha podido observar que su composición en algunos casos irregular no ha dado el fruto más satisfactorio, precisamente por la falta de miembros del mismo que pudieran decidir e influir en la mejor comprensión de ambas partes.

En todos los Sindicatos provinciales, el productor o empresario exigirá que el Tribunal esté constituido por el jefe de la Sección Social como presidente y un empresario y un productor vocal de la Sección Social como vocales, asesorados y ayudados por el correspondiente asesor letrado de esta Vicesecretaría como secretario.

En las Delegaciones Comarcales esta composición varía en que el presidente será en todo caso el delegado comarcal sindical y el secretario el correspondiente sindical en defecto de asesor letrado.

Es necesario pues para garantía

y mejor fallo de los asuntos que se planteen, que los interesados exijan la formal composición de este modo.

De interés para las Empresas de la Construcción y Obras Públicas

La Dirección General de Trabajo ha dispuesto que queden prohibidas toda clase de anotaciones por parte de las Empresas en las Cartillas Profesionales de los trabajadores de las Industrias citadas, estando únicamente autorizados para efectuarlas la Oficina de Colocación y el Montepío provincial y declarando fraudulenta toda Cartilla que contenga anotaciones no realizadas por los citados Organismos.

Igualmente ha resuelto que las Cartillas Profesionales han de pasar a poder de los trabajadores, los cuales habrán de exhibirlas en las Entidades Oficiales y Empresas siempre que sea necesario.

Reparto de beneficios en las Empresas del Sindicato de la Construcción

Por iniciarse en el próximo mes de Marzo el reparto preceptivo en la participación de beneficios de las Empresas, se notifica a esta y a todos los productores del Sindicato de la Construcción que pueden presentar todo asunto o consulta sobre el que tenga duda relacionado con este reparto de beneficios en nuestro consultorio Social a sus horas de despacho ya que se ha montado en él una Sección especial y exclusiva para tales solicitudes y aclaraciones.

Para la mujer

AVANCE DE PRIMAVERA

Por ROSABEL.

El sol de febrero ha querido ser un poco más, y nos ha hecho la gala y la oferta de un día magnífico. Ha sido, en realidad, un bello día de sol y de vida, en el que todo, desde el campo a la ciudad, de lo pequeño a lo grande, de lo sencillo a lo complejo, se ha ofrecido radiante con una vitalidad insoportable, como si fuera un milagro de la magia, para hacernos pensar, aún en el invierno, en una primavera próxima radiante de esperanzas y posibles realidades.

Casi, el milagro de ese día de avance de primavera, ha realizado la maravilla de hacernos olvidar el tiempo. Y por ello, un más o un menos, en sueños o realidades, en grandezas del alma o en materialidades de la vida, en todo hemos sentido un contagio extraño que por ley natural ha llegado mucho más lejos allá en lo interno del ser de la mujer, por ofrecernos un ejemplo radiante de lo fácil que le es al medio exterior borrar las dificultades del pesimismo y rodear todo lo externo nuestro de una aureola de felicidad.

Asombra un poco la posibilidad de todo eso, y en lo poco que puede dar la belleza del tiempo, tanto para la juventud como para la madurez. Y lleva ilusión y esperanza en curioso adrezo de sueños, como si todo fuera la consecuencia de un infinito sin límites de nuestro corazón, que revive y siente siempre la vuelta de la primavera.

El anticipo es en sí una consecuencia del azar de un día. Ha sido un amanecer de febrero en el que la Naturaleza quiso mostrarse pródiga. Por ello, de lo quieto y sereno del ambiente, nació un día bello de sol para hacernos pensar y así surgió la embriaguez

de la primavera, y todo irradió, del alma hacia fuera, belleza y más belleza que nos hizo sentirnos más felices.

¿No han sido en ese avance de primavera mucho más bellas las flores? ¿No tenían, en ese día, un atractivo singular los pajarillos? ¿No encontramos en todos cuantos salían a nuestro encuentro un atractivo que no percibíamos los demás días? Dígame lo que se quiera, en la mujer, sobre todo, flotaba un sentido de felicidad, que llevaba ilusiones y esperanzas, quietas y serenas, y allá en el fondo, en la madurez, recuerdos de felicidad.

Quizá sin darnos cuenta la gran lección de ese día, de ese avance de primavera, fuera la percepción de la belleza en una forma singular, donde todo, al conjuro de esa cadena que se sucede siempre y vuelve para ser siempre otra vez, debiera ser una lección sana de vivir con la sabia selección de lo bello, que debe tener siempre una fragancia de vida que solo la primavera da siempre. De ahí que el recuerdo deba tener una fuerza evocativa, y una razón que sea algo más que una esperanza, por-

Sección religiosa

1948. FEBRERO

Día 21. Sábado.—Santos Severiano, ob ; Pedro, Secundino, Saturnino, Fortunato, Sérvulo, obs. Irene, vg.

Témporas-Ordenes Ayuno para los que no tienen la Santa Bala

La misa y oficio divino son del sábado, con rito simple y color morado.

Ejercicios Espirituales

Para jóvenes obreros

Organizados por la J. O. A. C. «Centro Obrero de San Juan Bos-

INSTITUTO NACIONAL DE REVISION

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de Julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al pasado mes de Enero, en la Rama Agropecuaria y en el régimen normal, dará comienzo en estas oficinas, sitas en Avenida de Portugal, número 2, en los días y horas que a continuación se expresan:

Horas de pago

De nueve a trece menos cuarto de la mañana.

Días de pago

Día 23: A todos los subsidios comprendidos en los Regímenes Normal y Agropecuario.

Subsidio Rama de Viudedad

Día 24: A todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio.

Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia, o el Libro de Familia. Espera esta Delegación que para una buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para el pago del mismo.

Les recuerdo a todos aquellos subsidios a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio en sus propios domicilios, por giro postal o a través de las Corresponsalías de la Obra Sindical «Previsión Social».

El delegado provincial.

Lee usted

El Diario de Avila

que, aún en simple avance de lo que va a ser, la primavera es siempre flor y fruto, y cadena orlada de flores que hace sentir la razón de la vida.

cos. Del 17 al 22 (1.ª tanda) y del 24 al 29 (2.ª tandr).

Directores para la primera tanda: R. P. Tomás Marzabal, S. J. (de la Residencia de Srgovia), y don José Muñoz, (Consiliario del Centro).

Directores para la segunda tanda: R. P. Jesús López, S. J. (de la Residencia de Burgos), y don José Muñoz (Consiliario del Centro).

¡Joven Obrero! Es limitado el número de admisiones. Apresúrate a inscribirte en la segunda tanda, de ocho a diez de la noche en la Secretaría del Centro (Casa Social Católica).

Norteamérica suspende los envíos de petróleo a todas las naciones, excepto al Canadá

WASHINGTON.—El secretario de Comercio, Averell Harriman, ha declarado la suspensión temporal de todas las exportaciones norteamericanas de petróleo, excepto las destinadas al Canadá.

Un auxiliar de Harriman ha manifestado que la suspensión durará dos días, añadiendo que se acordará después de que el representante republicano John Hesselton hubo de solicitarla. Los embarques se reanudarán una vez que el departamento de Comercio reúna los informes sobre las disminuciones que otros países puedan hacer en su consumo de petróleo y derivados, procedentes de los Estados Unidos.

Una enmienda al proyecto de ayuda a Europa

El senador Vandenberg, presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado norteamericano, ha anunciado una enmienda de último hora al proyecto de ayuda a Europa. En virtud de esa enmienda, todos los países interesados deberán esforzarse por equilibrar sus presupuestos nacionales lo antes posible.—EFE.

Una petición del C. I. O.

PARIS.—El secretario financiero de la Comisión ejecutiva del C. I. P. (Congreso de Organizaciones Industriales), James Carey, ha declarado que el C. I. O. ha pedido una inmediata conferencia sobre el plan Marshall con los jefes de los Sindicatos soviéticos o la suspensión de la reunión que se celebrará en el mes de abril de la Federación Mundial de Sindicatos.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, número 7
Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 18 de febrero de 1948
Premiado con 25 pesetas, número 191

Premiados con 2 50 pesetas todos los números terminados en 91

En el sorteo celebrado el día 19 de febrero de 1948 han resultado premiados los números siguientes: Con 25 pesetas el número

773

Premiados con 2 50 pesetas todos los números terminados en 73

Para la Agricultura y riego

Motores-bombas «UNICORNIO» gasolina, Semi Diesel, eléctricos, grupos electrógenos, grupos moto bombas desde 1 a 50 HP. Entregas rápidas. Escríbame hoy mismo pidiendo oferta.

Córcaga, 376. Dirección telegráfica «UNICORNIO». Barcelona.



GRANJA VALLE AMBLES
POLLOS DE UN DIA DE LAS RAZAS CASTELLANA NEGRA RHODE ISLAND ROJA LE GHORN BLANCA
PEDID DETALLES AVENIDA DE PORTUGAL 5 AVILA

'Misión de España en el Mundo'

La misión de España en el mundo se puede definir como la antorcha de la fe, la vanguardia de la cristiandad, cuando en las agrestes montañas de Asturias y junto al Aseva, la Virgen promete a aquel puñado de héroes el triunfo contra la morisma...

que en sus dominios, resurjan los errores del protestantismo. Otra empresa trascendental y que hizo asombrar al mundo fue la hazaña cumbre de aquel 7 de octubre, cuando el Papa Inocencio III por inspiración divina vió triunfante la Cruz sobre la media luna...

NEMESIO OTERO.

DIALOGOS La verdad frente a la mentira

Por VICTOR MAEN.

-Heme aquí, desnuda y limpia dispuesta a detenerme y defender a los demás. Soy, para que lo sepas bien, la verdad. Tengo mis razones para defenderme fueros y levantar la voz, me he cansado ya de mi pasividad tolerante frente a un mundo injusto que no me reconoce ni me quiere ver...

la falsía ni la doblez, eres demasiado pura y demasiado sincera. Yo podría oponerme a tu reto de guerra, plegándome a tus deseos, estableciendo una doblez de mis sentimientos y fines, y engañándote a ti. Pero no te mereces, por tu sinceridad un comportamiento de este modo...

INFORMACION DEPORTIVA ¡A ver si ganáis el domingo!

A los jugadores del Avila C. de F.

Tras unos días de ausencia -aunque a Sevilla no fué el «Brindis de Oasilito» por lo que hicisteis allí, y que me dedica atento el culto coliga «Y griega» - que ha resultado más gitano que la Pastora y Ortega -; y me emociona y me halaga que fuerais así de nobles...

Ya habréis visto, me supongo, cómo la Corporación municipal, dirigida por el gran Gobernador que nos ha cabido en suerte para bien de la afición, está acabando un Estadio que va a causar sensación. Y si el Avila desciende y se queda en regional ¿no dará dolor que el campo ya no nos sirva pa ná?

El Coleta IV

A JEDREZ

Termina la primera vuelta del campeonato de segunda categoría

Castro en primer lugar.--Retiradas de Abellán y Fernández

Llevamos ya a estas fechas jugadas varias rondas de la segunda vuelta y sigas manteniéndote en la lucha para el primer puesto. Pero hemos creído interesante publicar la clasificación al final de la primera vuelta sin perjuicio de continuar dándoles cuenta de este interesante torneo.

- Décima ronda: Fernández, 0; Mirat, 1. Piquero, 1; Mohedano, 0. Oviedo, 1; Miravete, 0. Algar, 1; G. Blasco, 0. Undécima ronda: Castro, 0; Algar, 1. Mohedano, 0; Algar, 1. Mirat, 1/2; Piquero, 1/2. Sánchez T., 0; Fernández, 0.

Segunda categoría.--Cuadro de puntuación

Table with columns: J, G, T, P, Ptos. Rows: Castro, Oviedo, Mirat, Algar, G. Blasco, Miravete, Mohedano, Piquero, Sánchez T., Fernández.

Tercera categoría.--Clasificación

Table with columns: J, G, T, P, Ptos. Rows: Torres, Muñoz H., Cillán, Laborda, Brácones, Heredero.

Se venden

tencas de cría y redes de pescar en Sanhonaño, provincia de Segovia. Patricio Mateo.

ACADEMIA BRUJULA. Hasta los mas altos picos llega... Con su moderno método de enseñanza por correspondencia...

UNIDAD HISPANO-CHILENA

Incrementemos las relaciones comerciales

González Videla es el más fuerte baluarte contra el soviét. La hidalguía de Chile para con la Madre Patria, al abrir sus puertas de par en par para la importación y exportación de productos españoles y chilenos, abre ríspidas esperanzas al porvenir de nuestros comerciantes, intensificando la economía Patria.

españoles. Chile no aspira a otra cosa que vivir en armonía con España, y desea alcanzar una cifra muy superior en orden a estos tratados de economía y de paz. ¿Qué sería del campo español sin ese preciado elemento del Nitrato, que con tanto orgullo y desinterés nos llega de esa cariñosa patria chilena?

Primer triunfo del partido organizado por el exsecretariado de Comercio de EE. UU. Wallace

Vence su candidato al demócrata en una elección parlamentaria. NUEVA YORK.—El candidato del partido laborista norteamericano, Leo Isachon, apoyado personalmente por Henry Wallace, ha logrado la victoria sobre su contricante del partido demócrata en las elecciones parlamentarias celebradas en esta ciudad...

Discurso de Wallace

Henry Wallace, que se encuentra en Tampa (Florida), fué informado de los resultados de las elecciones parciales de Nueva York momentos antes de subir a la tribuna para pronunciar un discurso ante unas tres mil personas. Acogió el triunfo de su candidato «como una victoria contra los contubernios políticos», y en su discurso dijo: «Esta victoria es la manera de rechazar la política de fuerza, la doble política extranjera que nos ha ido arrestrando hacia la guerra».—EFE.

Aprenda DIBUJO LINEAL POR CORRESPONDENCIA. Título de Delineante. INSTITUTO TATKO. Apart. 12142 - MADRID.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX). Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago...

